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e dormire. Ci stiamo adoperando in questo modo, per chi vuole andare via, trove-
remo il modo per aiutarli, come già fatto stanotte”. Nell’evidenziare infine la
“grande disponibilità” offerta da parte degli amministratori locali, Polverini ha
invitato tutti “ad abbassare i toni, anche dal punto di vista comunicativo”.

SANITA', POLVERINI PRESENTA LA BANCA DEL TESSUTO OVARICO 
Nasce nel Lazio la Banca del tessuto ovarico per la preservazione della fertilità per
le donne sottoposte a trattamenti oncologici. A presentare la nuova struttura, che
sorge presso l’Ifo Regina Elena-San Gallicano, il presidente della Regione Lazio,
Renata Polverini, e il ministro della Salute, Ferruccio Fazio insieme al direttore
generale dell’Ifo Lucio Capurso. La Bio-Banca è stata realizzata all’interno della
già esistente Banca del tessuto muscolo scheletrico ed è stata finanziata dal mini-
stero della Salute con un importo di 400mila euro. Obiettivo della struttura è la
preservazione della fertilità per le bambine e le giovani donne che sono sottoposte

a trattamenti oncologici attraverso la conservazione di frammenti di tessuto ovari-
co, contenenti gli ovociti, per poi poterli reinnestare al termine delle cure. “Sono
orgogliosa - ha detto Polverini – di rappresentare una regione che può vantare
strutture all’avanguardia sia dal punto di vista medico che dell’accoglienza come
questo. La Banca del tessuto ovarico, l’unica in una struttura pubblica, pone la
nostra regione come punto di riferimento per tutto il centro sud e mi farò carico di
parlare con gli altri governatori per proporre delle convenzioni, dando così un’
opportunità importante anche alle donne che non vivono nel Lazio”. “Il Regina
Elena – ha sottolineato anche il ministro Fazio – è un fiore all’ occhiello non solo
della sanità romana, ma direi da Cassino in giù” auspicando una sempre maggio-
re collaborazione con le università in materia di ricerca “mi auguro – ha detto
Fazio - che anche il Regina Elena percorra questa strada, in modo anche graduale,
in modo da offrire una migliore ricerca e innovazione”.

AEROPORTI: POLVERINI, ISTITUZIONI SIANO
RAPPRESENTATE IN ADR

“E’ opportuno che le istituzioni locali siano rappresentate nel Cda di Aeroporti di
Roma e ritengo che il sindaco di Fiumicino, Mario Canapini, possa essere espres-
sione di questa rappresentanza”. E’ la proposta avanzata dal della Regione Lazio,
Renata Polverini, nel corso dell’incontro promosso dal Pd ‘Il sistema aeroportua-

le italiano: le politiche di sviluppo del ‘Leonardo Da Vinci’’ presso il Centro con-
gressi Capranichetta di Roma, per un confronto sul progetto di ampliamento del-
l’aeroporto di Fiumicino. Consenso sulla proposta del presidente Polverini è arri-
vato dal presidente della Provincia di Roma, Nicola Zingaretti e dal sindaco di
Roma Capitale, Gioanni Alemanno, intervenuti al convegno. “L’aeroporto ‘Leo-
nardo Da Vinci’ – ha aggiunto Polverini . è un’infrastruttura strategica – anche in
vista della candidatura di Roma alle Olimpiadi del 2020, è quindi necessario il
coinvolgimento di tutte le parti, a partire dalle istituzioni locali e nazionali. L'am-
pliamento andrà a realizzarsi con step diversi che impattano con il territorio in un
contesto agricolo, urbanistico e infrastrutturale Per questo la Regione Lazio ha
promosso una cabina di regia tra Adr, Anas, Comune e Provincia di Roma e Fer-
rovie dello Stato. Inoltre, stiamo cominciando a pianificare il sistema di mobilità
in vista dell'ampliamento del Leonardo da Vinci, con uno sguardo anche all’aero-
porto di Viterbo”. A tale proposito, il presidente della Regione Lazio ha voluto
anche rimarcare come in merito al raddoppio del collegamento ferroviario Roma-
Viterbo “l’opera sia stata definanziata dall’Europa, ritenendo inadeguata la mis-
sion rispetto al capitolo di spesa individuato, ma la Regione con risorse proprie, ha
garantito 100 milioni di euro funzionale alla prima tratta”.

GAETA; POLVERINI CONSEGNA I PREMI AI 
VOGATORI DELLA REGATA STORICA 

La presidente della Regione Lazio, Renata Polverini, ha consegnato i premi ai
vogatori della Regata Storica della antiche Repubbliche Marinare che si è svolta a
Gaeta nell'ambito della manifestazione nazionale Yacht Med Festival giunta alla

sua quarta edizione. Un evento di prestigio nazionale organizzato con il contribu-
to dell'Assessorato regionale al Turismo della Regione Lazio.
Gli atleti sono stati dichiarati tutti vincitori ex aequo in vista della regata storica
ufficiale che si terrà il 12 giugno a Venezia.  Polverini - insieme agli assessori al
Bilancio, Stefano Cetica, e al Lavoro, Mariella Zezza -ha seguito la competizione
tra i vogatori di Venezia, Genova, Pisa e Amalfi da una motovedetta della Capita-
neria di porto.
"Sono stati tutti bravissimi nonostante il tempo che un po' spaventava - ha com-
mentato Polverini  -  è stato un momento spettacolare ed emozionante che non
capita di vivere tutti i giorni. Questo festival  - ha aggiunto la presidente - è un
evento molto alto in cui la Regione ha creduto molto, queste sono iniziative che
danno al territorio potenzialità di sviluppo e grazie alle quali il Lazio potrà volare
più in alto".
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